

Por otro lado, se realizan excursiones de fin de semana, dirigidas principalmente a los socios, pero abiertas al público en general. Dependiendo de la meteorología, se intenta realizar al menos una de otoño y otra de primavera. En ellas se hacen pequeños grupos guiados por compañeros de la SMA conocedores de la localidad concreta. Al finalizar se realiza una puesta en común del material recolectado, observado o fotografiado, haciendo un inventario de las especies que se han visto en la excursión. El material que pueda ser interesante se conserva para su estudio y registro en el herbario (figura 12). En los casos en que la excursión dura un fin de semana, se complementa con la exposición del material recolectado y realización de alguna charla en el alojamiento escogido (figura 15).



Figura 12. Explicaciones durante una excursión micológica en el nacimiento del río Cuervo (Cuenca), otoño de 2013.